
 
  

REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 

05/01/2023  

  

PRÉSENTS :     

CHICK Mohammed, DEBRIFFE Anne, DELESCLUSE Perrine, DELICES Félix, DELPIERIE Yolaine, 

DESTEE Alain, FALLOU Magali, HALOSSERIE Yann, MERIAU Alice, MICUCCI Joël, PAUWELS 

Véronique, PERES Stéphanie, THERON Sophie, WILS Elise  

 

EXCUSES :  

CORNU Olivier, DUBOIS Dominique, KAJJOUT Mohammed, MARGERIN Karine, MENEKENG 

Elsa, ROGER Jeanne-Marie, WILLAUME Jérémy 

 

INVITE :   

 DERIDDER Robin 

  

  

  

  

  
APEL  Lycée Saint Paul  

Lille 

  

Association des Parents d’Elèves   



 

  

 

 

Approbation CR 20 octobre 2022 

Information et bilan de M.Deridder : 

M. Deridder fait un bilan de la visite de tutelle : très bons retours sur l’enseignement et 
l’accompagnement, le nombre et la qualité des projets.  

A travailler : le lien entre exigence et élitisme  

Question sur la restauration en terminale : la qualité et les tarifs 

 

 

 

  

Sophie Théron donne les informations transmises par Maud Nicollet, parent relais de terminale 
sur les Conseils de classe de terminale. Les parents sont globalement contents, la question se 



pose de l’envoi des comptes-rendus: M. Deridder est favorable à un envoi via école directe et les 
préfets de niveau. 

La restauration au lycée rue Royale : M. Deridder considère que ce n’est pas possible d’apporter 
son déjeuner : effort financier de l’établissement pour offrir local et la cantine, et pb d’hygiène et 
de sécurité si on offrait un local (avec des livraisons)  

En seconde, les classes vont bien, sont dynamiques. Les élèves ont du mal à se mettre au 

travail. Un parent a contesté la relecture par le préfet des procès-verbaux. 
 

 
Site internet : http://apel-lycee-stpaullille.fr/  

Divers commentaires sont faits pour communiquer l’existence et la mise à jour aux familles  

https://www.apel.fr/  

Programmer une réunion entre Sophie et Perrine afin d’élaborer une mise à jour globale 

http://apel-lycee-stpaullille.fr/
https://www.apel.fr/


 
Bilan parents professeurs : augmenter le nombre de papillotes, 4.750 kg de cacahuètes.  

Présence importante, commencer 30 minutes avant l’arrivée des parents le 1er jour à Colbert et 

Royale 

JPO du centre scolaire 🡺 28 janvier: accueil des nouveaux secondes (280 familles reçues) 

 

 
Crédit du Nord fusionne avec société générale : les conditions négociées seront à confirmer en 

mars 

Virement désormais possible, plutôt que chèque 

Le CA ne souhaite pas se doter d’une carte bancaire. 

Les Commissions 



 

Les formulaires seront envoyés en janvier 

Pour les secondes et les premières, la formation se fera du mardi 21 au vendredi 24 mars.  

La commission a trouvé une nouvelle action pour les terminales qui ont déjà eu deux fois l’action 

sur l’alcool 🡺 la nutrition. Le 3 mai 2023: intervention de Jean-Michel Lecerf, diacre et médecin 

nutritionniste pour organiser une intervention auprès des élèves de terminales sur ce thème. 

L’APEL national a aussi mis la nutrition dans ses thématiques, ce qui va permettre d’avoir aussi 

des supports 

Le doodle santé avec ses 56 créneaux est à faire 

Se renseigner sur le coût d’utilisation de KAHOOT, DOODLE, TEAMS ou ZOOM 

 

 
Les entretiens seront menés en visio : souple et satisfaisant. 3 semaines du 23 janvier au 10 
février 2023 



Ce format en distanciel est très souple mais on peut interroger les élèves pour leur proposer du 
présentiel. Véronique, Anne, et Elise se proposent de piloter cette commission  

Le courrier aux parents et élèves doit être envoyé au plus vite. Des liens google form seront 
inclus dans ce courrier afin de faciliter l’inscription 

 
Nous attendons le retour de Kévin Colin sur ses besoins financiers et/ou humains .  

Projet en cours de réflexion : la Fresque du climat 
Nous devons mieux impliquer les parents : réfléchir aux modes de communication, comme le site 

internet. 

 

Appel aux parents qui souhaiteraient accompagner le pélé de Lourdes et/ou intervenir lors de 

conférences. 



 

Questions diverses : 

 

International: l’échange d’une italienne et d’une colombienne en 1ère 6, deux élèves de Saint-

Paul parties en Italie et en Inde (Rotary Youth Exchange). Une présentation a été faite avant les 

vacances de la Toussaint et une lettre envoyée aux parents pour améliorer l’accueil. Cela a 

permis de constater la richesse de tels échanges et la préparation nécessaire.  

 

Les élèves ayant candidaté à Erasmus et non retenus n’ont pas reçu de nouvelles: le programme 

commence tout juste et les procédures s'améliorent petit à petit. 

 

Prochain CA : mercredi 1er mars 2023 à 19h 

 

 

 


